

El Hostelcur comienza la lucha por su tercera Copa de la Reina

HOCKEY SOBRE PATINES

El equipo fabril, con la duda de la francesa Vanessa Daribo, abre el torneo esta tarde ante el Sferic de Tarrasa

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Hostelcur Gijón buscará su tercer título de la Copa de la Reina este fin de semana en Lloret de Mar. Tras la eliminación en las semifinales europeas ante el potente Voltregá y la derrota en Manlleu en la última jornada liguera, las ilusiones de las fabriles se centran ahora en la cita copera.

Las gijonesas abren el torneo esta tarde contra el Sferic de Tarrasa (Lloret de Mar, 17.30 horas). María Fernández, 'Pulgui', entrenadora del 'cinco' fabril, subraya que «no será fácil intentar traernos la Copa, porque primero tenemos que ganar a un duro rival muy peleón, que tiene dos jugadoras chilenas de referencia». 'Pulgui' es consciente de que, si ganan este encuentro, «nos tocaría de nuevo el Voltregá, con el que no perdimos en la OK Liga, aunque nos eliminó hace poco en la 'final four' eu-



La plantilla del Hostelcur, minutos antes de partir en autocar hacia Lloret de Mar. :: E. C.

ropea». «Pero primero hay que pensar en el Sferic», advierte.

Doble motivación

Además, a la técnica del Hostelcur Gijón le motiva la cita copera porque es el único trofeo que ha conseguido como entrenadora al frente del equipo. «El objetivo de la temporada es clasificarnos para Europa. Ya hemos mejorado la pasada cam-

paña, pero, si logramos la Copa, sería un buen premio».

'Pulgui' tiene claro que su equipo está en inferioridad con respecto al resto de los conjuntos participantes del torneo. Su portera, la colombiana Carolina Correa, por distintos motivos, apenas ha jugado esta temporada y la francesa Vanessa Daribo, una jugadora que tendría que marcar las diferencias, tampoco ha po-

dido competir al no haberse recuperado al cien por cien de la grave lesión que sufrió con su selección antes del Europeo.

«Al margen de estas dos bajas», argumenta 'Pulgui', «somos el único equipo que viaja». Aunque no quiere ni mucho menos que esta circunstancia sea una disculpa «porque ya estamos acostumbradas y vamos a pelear igual al máximo por traer este título».

El Baskonia, el Barcelona y el Madrid alcanzan los octavos de la Euroliga

BALONCESTO

:: D. B. S.

GIJÓN. El Barcelona, que ayer ganó por 59-66 al Zalgiris en Kaunas, y el Real Madrid, que venció por 83-70 al Khimki, acompañarán al Baskonia -que ya estaba clasificado matemáticamente- en los cuartos de final de la Euroliga de baloncesto.

El Baskonia tiró por la borda sus opciones de aspirar al liderato de su grupo en el 'Top 16' al perder en la cancha del Brose por 89-69 y terminó en el segundo puesto, que le empareja con el Panathinaikos con el billete a la 'Final Four' de Berlín en juego.

El Barcelona necesitaba la victoria para evitar depender de carambolas, la logró guiado por Pau Ribas, y aseguró el tercer puesto, por lo que ahora se medirá al Lokomotiv.

Finalmente, el Madrid, por su parte, tiró de orgullo, de acierto en el triple en el primer cuarto y de defensa en los últimos veinte minutos para derrotar a un combativo Khimki y clasificarse para cuartos, en los que se enfrentará al Fenerbahce con el factor pista en contra.

El Juanfersa afronta el tramo más importante de la temporada

BALONMANO

Los rojillos se jugarán su billete para el 'play off' en los partidos de la próxima semana con el Nava y el Grupo Covadonga

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Juanfersa Comunicalia prepara a fondo la fase más importante de la temporada en División de Honor Plata. La próxima semana tendrá dos partidos decisivos en el Palacio de Deportes para alcanzar el objetivo que tiene marcado esta campaña: clasificarse para la fase de ascenso a Asobal.

Los rojillos se enfrentarán el próximo martes al Balonmano Nava de la Asunción de Segovia y el sábado, al Grupo Covadonga en el segundo derbi del presente ejercicio. El conjunto jovellanista está en estos momentos a un punto de la liguilla de ascenso, plaza que ocupa el Alarcos Ciudad Real.

El equipo gijonés afronta durante estas fechas el parón más largo de la competición, que se detuvo el pasado 20 de marzo y se reanudará el día 16. Su entrenador, Sergio Coteló, hubiese preferido jugar este viernes con-

tra el Nava el partido aplazado del pasado mes de enero, como estaba previsto en un principio, «pero tenemos que adaptarnos a las circunstancias».

El entrenador del Juanfersa tiene disponible a toda la plantilla, salvo al lateral zurdo Rubén Río, quien se encuentra con la selección junior preparando el Mundial. «El equipo está bien. La victoria de nuestro último partido en Alcobendas dio mucha confianza y moral a la plantilla», dice Coteló.

El técnico, que tiene claro que «nos jugamos todo en estos dos partidos de cara a clasificarnos para el 'play off'», dio descanso ayer, al no haber competición, a sus hombres y hará lo mismo el domingo de cara a ese doble compromiso.

El Grupo, con tranquilidad

La plantilla del Grupo afronta con mucha tranquilidad el tramo final después de haber hecho una buena primera vuelta, con la que prácticamente ha logrado el objetivo de mantener la categoría. Jaime López, en ausencia del primer entrenador Chachu Villaldea, se encarga de la preparación del equipo. No hay lesionados, por lo que los grupistas encaran el partido de rivalidad local al completo.

